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HAUT MEDOC

L'artiste : Nick Walker est une figure iconique du street art international et précurseur 
du phénomène en Angleterre. Son oeuvre au pochoir qu'il réalise avec style et humour 
est devenue une référence pour toute une génération. Pour Nektart Wine, il signe une 

oeuvre originale.

PRESENTATION
Le vigneron : Jean Riffaud a dédié ses efforts et sa passion inébranlable 
pour la viticulture afin de protéger le domaine du Château Grand Médoc 
dont les origines remontent au XVIIème siècle. Aujourd'hui toute la 
famille se consacre au vignoble et ses vins d'exception.

VIGNOBLE
Sol: Graves garonnaises et sous-sol argilo-calcaire /Superficie: 25 
hectares / Localisation : Vertheuil, dans le Haut Médoc
Age moyen des vignes: 35 ans
Encépagement: 65% Cabernet Sauvignon / 33% Merlot / 1% Cabernet 
Franc / 1% Petit Verdot

VINIFICATION 
Vendanges manuelles. Vinification traditionnelle en cuves inox. 
Cuvaison de 3 à 4 semaines.

COMMENTAIRE DE DEGUSTATION
Ce vin déploie une couleur brillante aux tons pourpre. Le nez révèle des 
notes de vanille et d'épices. En bouche, il présente une bonne amplitude, 
un fruité agréable. Le tout est bien souligné et prolongé par des tanins 
finement boisés.

CAPACITE DE GARDE
De 5 à 10 ans
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HAUT MEDOC

The artist : Nick Walker is an iconic figure of international street art. A
precursor of the phenomenon in England, his stencil work, intertwined style and humor. 
Often his pieces depict a Vandal gentleman, who has become a reference for a whole 

generation. For Nektart Wine, he created an original work.

 
OVERVIEW
The winemaker : Jean Riffaud has devoted his life work to viticulture, 
and his passion to the proliferation of the Château Grand Médoc. The 
origins of this estate date back to the 17th century. Today Jean and his 
family are dedicated to continuing the heritage and fine production of 
exceptional wines.

VINEYARD
Soil: Gravels from the Garonne River and chalky-clay subsoil
Surface: 25 hectares / Location: Vertheuil, in Haut Médoc
Average age of the vineyard: 35 years
Grape varieties: 65% Cabernet Sauvignon / 33% Merlot / 1% Cabernet 
Franc / 1% Petit Verdot

VINIFICATION
Manual harvesting. Classical vini cation in stainless steel vats. Vatting 
for 3 or 4 weeks.

WINE TASTING
This wine displays bright purple-tinged colour. The bouquet reveals 
notes of vanilla and spices. On the palate, it is medium-bodied with 
a nice fruity bouquet. The whole is well-supported and extended by 
slightly wooden tannins

AGEING POTENTIAL
From 5 to 10 years


